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【開催日】 令和６年９月２５日（水） 

【開催場所】 議場 

【開会・散会時間】 午前９時３０分～午前９時３４分 

【出席議員】 

議   長 髙  松  秀  樹 副  議  長 中  村  博  行 

議   員 伊  場    勇 議   員 大  井  淳一朗 

議   員 岡  山    明 議   員 奥    良  秀 

議   員 笹  木  慶  之 議   員 白  井  健一郎 

議   員 恒  松  恵  子 議   員 中  岡  英  二 

議   員 中  島  好  人 議   員 福  田  勝  政 

議   員 藤  岡  修  美 議   員 古  豊  和  惠 

議   員 前  田  浩  司 議   員 松  尾  数  則 

議   員 宮  本  政  志 議   員 森  山  喜  久 

議   員 矢  田  松  夫 議   員 山  田  伸  幸 

議   員 吉  永  美  子   

【欠席議員】なし 

【事務局出席者】 

局   長 石  田    隆 議 事 係 長 岡  田  靖  仁 

【付議事項】 

議運決定事項について 

 

午前９時３０分 開会 

 

髙松秀樹議長 おはようございます。ただいまより全員協議会を始めます。本

日の付議事項、議運決定事項について、議会運営委員長の報告を求めま

す。 

 

（宮本政志議会運営委員長 登壇） 
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宮本政志議会運営委員長 おはようございます。それでは第３２回議運決定事

項を報告いたします。１点目です。副委員長の互選について、森山喜久

議員の委員辞任に伴い副委員長が不在となったため、互選を行った結果、

新たに中岡英二委員が副委員長となりました。２点目です。要望書（空

調設備の動力にプロパンガスを使用する利点についての取扱いについ

て）ですが、急施の案件として議長から諮問があったため、調査委員会

を決定することといたしました。なお、当該調査委員会は、総務文教常

任委員会としております。資料１を御確認ください。３点目、１２月定

例会の日程案について、資料２のとおりでございます。以上で報告を終

わります。 

 

（宮本政志議会運営委員長 降壇） 

 

髙松秀樹議長 ただいまの報告に対しまして、質問はございますか。 

 

山田伸幸議員 要望書の件について、急施の案件ということなんですけど、ど

ういった点で急施の案件とされたのか。本来なら９月議会の開会前に決

められた期日があるんですけど、それを飛び越えて急施の案件として今

回取り上げられた理由を答えてください。 

 

宮本政志議会運営委員長 この要望書に関係する議案については、総務文教常

任委員会が所管しております。総務文教常任委員長と協議して、これは

通常の取扱いよりも急いで扱ったほうがよいという御依頼がありました。

当然、これは議長にも御相談しており、議長から急施の案件として取り

扱うという旨を受けましたので報告しました。 

 

山田伸幸議員 その際に所管の総務文教常任委員会と協議されたんでしょうか。 

 

宮本政志議会運営委員長 所管の協議とは、所管を総務文教常任委員会と決め

ることについて協議をしたかということですか。 
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山田伸幸議員 所管の総務文教委員会が急施の案件として扱うことについて、

その必要性があると判断されているんですか。 

 

宮本政志議会運営委員長 先ほど申しましたように、総務文教常任委員会の伊

場委員長と協議して、これは早急に取り扱いたいという旨をお聞きしま

したので、議長に御相談しました。 

 

髙松秀樹議長 ほかに質問はありませんか。（「なし」と呼ぶ者あり）以上で

全員協議会を終わります。お疲れさまでした。 

 

午前９時３４分 散会 

 


